



## Ring Nr. 26

Getreu dem eingravierten Gedanken von Gottfried Wilhelm Leibniz

„Die Freude, die uns die Musik macht, beruht auf unbewusstem Zählen“

ist es Klaus Meine als Frontmann der Scorpions gelungen, die Freude in Form seiner Musik in alle Himmelsrichtungen zu tragen. Der Skorpion soll nicht nur die Scorpions darstellen, sondern auch getreu dem Sternzeichen Skorpion die Bindung und Fixierung in der Gruppe andeuten.

Der Skorpion umfasst einen Kompass, der ein Boot in alle Himmelsrichtungen führt. Dabei hat auch die Hymne „Wind of Change“ das Boot getrieben und Freund und Feind erreicht. Der Blick bleibt stets auf die Musik (Kopfplatte der Gitarre) gerichtet, denn die Musik ist eine Sprache, die überall verstanden wird.

Der 5-zackige Stern von Moskau ist zentral angeordnet, dennoch ist es Klaus Meine als Botschafter des Friedens gelungen, die Völker über seine Musik friedlich zu vereinen.

Das zentral angeordnete, bewegliche Segel soll somit auch an die „Hymne der Wende“ erinnern.

Die 6 Saiten der Gitarre symbolisieren außer der Musik auch die herausragenden Eigenschaften Klaus Meines als Komponist, Songwriter, Sänger, Friedensstifter, Botschafter und Förderer.